

あなたは忙しい人ですか？

「心をたくわえて書いて忙しい」と言いますが

忙しいことは良いことだと思っている人も
多いでしょう。(カッコいいイメージ)

正確に「ヒマをなにもする事ない…」なんて
言葉はあやう。(イメージ悪い)

そこで忙しいあなたは「心をたくわえている人」になっているか
どうかチェックすると... 下記の4つに該当するもの
ありますか？

- 常に時間は有交かに使いたいと意識している。
- 「人に時間を奪われる」と感じたことがある。
- こんな時間があれば〇〇と〇〇が
出来たのと思うことがよくある。
- 移動時の乗物には仕事や本を持ち込め
ない日は損な気分になる。

1つでもチェックがあると心をたくわえています。

どんなに忙しくなってもたくわえられない心が
あります。それは周りの人に向ける心です。
家族や友人や仲間に向ける心です。
気づかいや感謝の心です。

それさえ意識して心地よい忙しいさを
人生を楽しみましょう。

お地蔵さん たより

Vol.162
2018年8月

いつも
ありがとう
ございます。



ソニックジャパン
金沢支店 支店長
(社)生命保険
ファイナンシャルアドバイザー協会(JAIFA)
石川県協会 相談役
鳥越介順(とりごえ かいじゅん)

娘からの連絡

妻のところに4月より都会で就職した
娘より「連休が取れたので帰ります」と
連絡が...

妻はすぐにカレンダーをチェックして
娘の好きな食べもののリストを
嬉しそうに作り出す。

と「もう大人なんだから帰ってきたら
家に居るかどうか分からんけどわ...」と
ホッリと言う。

その姿がとても微笑ましい。

おかげ様で私も便乗して美味しい
ごちそうと娘の笑顔で幸せな
ひとときをいただきました。ありがとう

その後を考へる視点

不動産投資として建物を買う人はネリ回りや
ローンや入居率は真剣に考えるが、最後に
売却することまで考える人は少ないと思います。
果して最後に売り抜けることが出来るかが
投資としての重要なところだと思います。

マイホームを建てる人も最後に取り壊す費用
まで用意する人は少ないことでしょう。

経済成長期は何も考えずにたくさん作り
建てたり、買ったり、稼いだりでよかった。

経済成熟期の今からは作ったものや建てたものが
寿命を迎える時期でもあり、いかに処分するか、
取り壊すか、売却するか、縮小するかという
その後視点、をいろいろと念頭に置いて
考えることが大切になると思います。

身の回りのものもその後視点で見ると...

趣味で集めたもの、写真やアルバム、
本棚の本やタンスの服...

私には無いが使わない土地や畑田...
物ではなくあなたが高めた知識や能力...
色んなものが違って見えてくるから不思議です。

